

～HATS祭に向けて～
12月10日(土)に開催される
HATS祭は、学生による技術コンクールを原点とし、その後、学生が主体となって創り上げた催し物などが加わって今日の学園祭に進化してきました。学園祭当日には近隣の方や保護者の方もお招きし、学生との交流や催し物へ参加をしていただることで、皆様から



祭～魅せる楽しさ&創る楽しさ～
HATS祭実行委員長 関本 香織



～HATS祭に向け～
12月10日(土)に開催される
HATS祭は、学生による技術コンクールを原点とし、その後、学生が主体とな
れています。今年は、近隣の方や保護者の方もお招きし、学生との交流や催し物へ参
加をしていただることで、皆様から

～土砂降りの運動会～
11月3日(火)に「日指せ下克上H-1グランプリ」を行いました。
今年の競技は去年の騎馬戦を騎馬レースに変更したり、ミニ自転車レースのルールを少し変えたりと合計9つの競技で競いました。当日午前中は、雲も薄く太陽が顔を覗かせていました。雨など降る気配もなくこのままいけるだろうと思いつつ、しかし、午後からの競技を始めようとしていると、急に雲行きが怪しくなり突然の大雨。「このまま止か？」

～HATS祭実行委員長 関本 香織～
HATS祭実行委員長賞 後援会会長賞
自動車整備科2年 山中陽介



晴天で始まった体育祭

ホンダ学園 体育祭 HATS体育祭 2005 日指せ下克上H-1グランプリ



クラス全員で力を合わせて

と誰もが考える状況でしたが、「最後のクラス対抗リレーくらいはやろう！」ということで、土砂降りの雨にも関わらず、学生達は頑張って走ってくれました。今年は天候のトラブルがありました。が、たいした怪我もなく無事終了することができました。また、今年の体育祭はとても後輩が目立っていたと思いました。来年は、その「目立つ」事を活かして、もっと楽しい体育祭にしてもらいたいです。

今年は天候のトラブルがありましたが、たいした怪我もなく無事終了することができました。また、今年の体育祭はとても後輩が目立っていたと思いました。来年は、その「目立つ」事を活かして、もっと楽しい体育祭にしてもらいたいです。

～戦う男はかつこよかったです～
9月4日に奈良県名阪スポーツランドで開催された、全日本モトクロス選手権に「TEAM HAMMER」のマニックサポートとして参加しました。初めて観たレースの裏側は、普段の生活とかけ離れた緊張感がありました。メンバー共通の感想は「さうまで笑顔で話していたライダーが、レース直前には「転して戦う男の表情になりました。メンバーや運営の方々が、いつも後輩が目立ついたと思いました。来年は、その「目立つ」事を活かして、もっと楽しい体育祭にしてもらいたいです。

～サイクルスポーツ同好会～
9月4日に奈良県名阪スポーツランドで開催された「第25回本田宗郎杯」に何km走行できるかで競う男はかつこよかったです」です。

～ますます自転車がやめられない～
8月27・28日に三重県鈴鹿サーキットで行われた「第2回シマ・鈴鹿ロードレース」に登場しました。新メンバーでは4ヶ月という短い練習期間でのレースだった事もあり、結果は不本意で悔しい思いをしました。しかし、F1や8耐で使用される鈴鹿を、自分の自転車で走っているという充実感は言葉では表現出来ません。まずは

～野球同好会～
8月25日南港中央公園野球場にて行

われた、関西専門学校軟式野球選手権大会に参加しました。

～ファインプレー続出するが？～
8月25日南港中央公園野球場にて行

われた、関西専門学校軟式野球選手権大会に参加しました。

～車がそのまま帰ってくる？～
ニュージーランドの車検は、車を預けて数日間の点検をすることはありません。車を運転するのに必要な最低限の項目を、目視で確認してそれで十分みたいで。

～1000kmオーバーを目指して～
10月1日・2日

～エコラン同好会～
9月4日に奈良県名阪スポーツランドで行なった「第25回本田宗郎杯」に

～オフロード同好会～
9月4日に奈良県名阪スポーツランドで行なった「第25回本田宗郎杯」に

～海外研修旅行～
11月7日(月)に先発組が翌8日火

～オブショナルツアー充実の全8コース～
11月7日(月)に先発組が翌8日火

</